

Estimados Amigos

en 2016 tendrá lugar en Santiago de Chile el Primer Congreso Iberoamericano de Historia Urbana de la Asociación Iberoamericana de Historia Urbana, AIHU (creada en Brasilia-Brasil en 2013). Nosotros que allí estuviéramos en 2013 creyéramos en la posibilidad verdadera de una integración entre América Latina - Países Ibéricos en el campo de la Historia Urbana, o sea Iberoamericana.

La AIHU es hoy una realidad, ya empezamos a recibir las solicitudes de investigadores miembros y en 2016 nuestro primer congreso será realizado. Según los Estatutos de la AIHU (creados en Brasilia y que serán aprobados por primera vez en la Asamblea General de la AIHU en el Congreso de 2016), sólo investigadores con Doctorado pueden hacer la solicitud....aún sí, rogamos que todos ustedes, si posible, hagan la divulgación de la AIHU en sus países e en todos los países, sobre todo de América Latina. Hasta ahora no hemos recibido solicitud de Ecuador, Puerto Rico, Venezuela, Paraguay, Uruguay, Costa Rica, Cuba, Panamá y otros, donde creemos haber instituciones (facultad de arquitectura, urbanismo, historia, sociología, geografía, etcétera..) que trabajan con historia urbana en su sentido más general.

Les pedimos la divulgación del enlace (de la página web de la AIHU), allí ya están disponibles otras informaciones, noticias generales de Congresos, publicaciones, informaciones de la AIHU y del Primer Congreso...O sea, la idea es trabajar Latino-Iberoamérica desde nuestras dimensiones históricas, culturales, políticas, económicas, urbanas, arquitectónicas y no más desde la reproducción de las interpretaciones hechas en París, Londres o New York o de miradas que empiezan en los países centrales y sólo después llegan a nosotros y las aceptamos "colonialmente".

El enlace: <http://www.ifch.unicamp.br/ciec/aihu>

un saludo muy cordial

Prof. Dr. Rodrigo de Faria

Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Brasilia

Miembro-Fundador y uno de los Coordinadores de la AIH